

La "Montreal Light, Heat & Power Company" acceptera la décision des experts, ou la décision de la majorité des experts, et fera un contrat avec la Ville au plus bas prix établi, plus cinq pour cent (5%), et à défaut de ce faire, le chèque accepté de \$50,000, qui accompagne les présentes, sera confisqué.

20.—*Re Fourniture d'énergie électrique et de gaz aux citoyens pour l'éclairage et le chauffage et pour des fins industrielles*

Quant à ce qui concerne ce service, la "Montreal Light, Heat & Power Co." est à préparer actuellement une échelle de prix et des états estimatifs dans l'intention d'annoncer une réduction des taux actuels pour l'éclairage des résidences, tant au gaz qu'à l'électricité, à partir du 1er mai prochain. En même temps qu'elle réduirait ses prix, la Compagnie se propose d'adapter ses taux pour le service du gaz et de l'électricité à l'échelle qui est connue sous le nom de "London Sliding Scale," en vertu de laquelle le consommateur deviendra un associé de la Compagnie et bénéficiera directement et proportionnellement d'une réduction des taux, tout comme les actionnaires de la Compagnie retirent un bénéfice sous forme de dividendes.

Nous attirons l'attention de la Ville sur le fait que, bien que votre contrat pour le gaz n'expire que dans deux ans et demi, c'est notre intention, comme je viens de le dire, de donner au public l'avantage d'une réduction des prix, à compter du premier de mai prochain.

Nous avons l'honneur d'être, monsieur,

Vos obéissants serviteurs,

"THE MONTREAL LIGHT, HEAT & POWER COMPANY".

J.-S. NORRIS,
Secrétaire-Trésorier.

* * *

Attendu que, dans l'offre de la "Montreal Light, Heat & Power Co.," il n'est fait mention d'aucun prix en ce qui concerne l'éclairage électrique des rues, parcs, squares et autres immeubles appartenant à ou sous le contrôle de la Cité;

Attendu que, dans l'offre de Messieurs E.-A. Robert et associés, il est déclaré par lesdits E.-A. Robert et associés qu'ils ne peuvent fournir l'éclairage électrique nécessaire pour les rues, parcs, squares et autres immeubles appartenant à ou sous le contrôle de la Cité avant dix-huit mois à compter du 1er mai 1908 si ladite soumission n'était pas acceptée avant le 1er janvier alors suivant (1908);

Attendu que le contrat pour l'éclairage à l'électricité desdites rues, parcs, squares de la Cité, prend fin le 1er janvier, 1909;

Et il est

Résolu: Que soit présenté au Conseil un rapport recommandant:

I

Re Eclairage des rues, parcs, etc.

Que soit agréée la suggestion faite par la "Montreal Light, Heat & Power Co.," dans sa lettre au greffier de la Cité, en date du 14 décembre 1907, à l'effet de nommer des experts pour déterminer le prix de l'éclairage des rues, etc., tant au moyen de lampes à arcs que de lampes à incandescence, et que le greffier reçoive instruction d'écrire immédiatement à la "Montreal Light, Heat & Power Co." pour la notifier de l'acceptation de son offre relativement à l'éclairage desdites rues, etc., et pour lui demander de nommer l'expert qu'elle entend choisir pour établir le coût annuel de l'éclairage électrique par lampes, des rues, etc., le tout de concert avec les experts qui seront choisis par la Cité et par une Commission conjointe du "Board of Trade" et de la Chambre de Commerce, et de donner avis à la Cité de la nomination de tel expert dans les 30 jours qui suivront réception de telle notification.

II

Re Fourniture de gaz aux citoyens pour l'éclairage, le chauffage et pour des fins industrielles.

Attendu que, dans cette lettre adressée au greffier de la Cité, en date du 14 décembre 1907, la Compagnie "Montreal Light, Heat & Power" déclarait en outre, en ce qui concerne la fourniture de gaz aux citoyens, etc., être prête

The Montreal Light, Heat & Power Company will accept the finding of the expertise, or a majority of them, and will enter into a contract with the City at the lowest price established, plus five per cent. (5%), and in default of their so doing, to forfeit the sum of \$50,000, being the amount of the Company's accepted cheque herewith accompanying.

2nd.—*Re Supply of electric energy and gas to the citizens for lighting, heating and industrial purposes.*

As regards this service, the Montreal Light, Heat & Power Company is now engaged in the preparation of a scale of prices and other estimates, with the intention of announcing a reduction in the prevailing rate for residential lighting, for both gas and electricity, from May 1st next. Simultaneously with the proposed reduction in prices, it is the Company's intention to adapt its rates for gas and electric service to what is known as the "London Sliding Scale", under which scale the consumer becomes a partner in the Company and benefits directly and proportionately in the way of reduced rates as the shareholders of the Company in the way of dividends.

We would draw the City's attention to the fact that notwithstanding our contract for gas has yet two and a half years to run, it is our intention, as noted above, to give the public the benefit of a reduction from the 1st. of May next.

We have the honor to be, Sir,

Your obedient servants,

THE MONTREAL LIGHT, HEAT & POWER COMPANY

J. S. NORRIS,
Secretary-Treasurer.

* * *

Whereas in the offer of the Montreal Light, Heat & Power Co., no price is mentioned as regards the lighting of streets, parks, squares and other real estate belonging to the City or being under its control;

Whereas in the offer of Messrs. A. E. Robert and associates, it is stated by the said A. E. Robert and associates that they cannot supply the electric lighting required for streets, parks, squares and other real estate belonging to the City or being under its control before 18 months from 1st May 1908 in the event of the said tender not being accepted prior to the 15th. January then next (1908);

Whereas the contract for the electric lighting of said streets, parks, and squares of the City will expire on the 1st January 1909;

And it is

Resolved: That a report be made to Council recommending:

I

Re The lighting of streets, parks, etc.

That the suggestion made by the M. L. H. & P. Co., in its letter to the City clerk, dated 14th. Dec. 1907, to appoint experts for the purpose of determining the price of the lighting of streets, etc., either by means of arc or incandescent lamps, be agreed to, and that the City clerk be instructed to write at once to the M. L. H. & P. Co., notifying said Company that its offer as regards the lighting of said streets, etc., has been accepted, and requesting the Company to appoint the expert it intends to choose to establish the annual cost of the electric lighting of streets, etc., per lamp, the whole in conjunction with two other experts, one of whom to be appointed by the City and the other by a joint Committee of the Board of Trade and Chambre de Commerce and also notifying said Company to give notice to the City of the appointment of such expert within 30 days following the reception of such notification.

II

Re Supply of gas to citizens for lighting, heating and industrial purposes.

Whereas in said letter addressed to the City clerk, dated 14th Dec. 1907, the M. L. H. & P. Co., states, moreover, that as far as the supply of gas to citizens, etc., is con-